



## **PALABRAS DE CLAUSURA**

**Jorge Valencia Jaramillo**

.....

Durante dos días han estado ustedes en la 8a. Reunión de Egresados de la Escuela Interamericana de Bibliotecología, reflexionando sobre los avances de la información y las necesidades de actualización profesional. Esta reflexión se hace tanto mas imperiosa, dado que los nuevos retos y desafíos que plantea la agonía del milenio no son pocos en estas materias. La biblioteca como espacio físico aislado va dejando de ser cada vez el reino del bibliotecólogo porque redes mundiales capturan los catálogos y los llevan a las casas de los usuarios abonados. Cada vez mas intervienen nuevas tecnologías y ciencias en el proceso de manejo de la información: las telecomunicaciones, la electrónica, los sistemas y, por ello, la bibliotecología, como todas las profesiones, debe interactuar cada vez mas con otras profesiones. Desde ese ámbito interdisciplinario que le es connatural, debe accederse cada vez mas a las nuevas tecnologías, no como un fin en si mismo sino como un medio para llegar a un fin.

Es indispensable entonces que en esta perspectiva se entienda la importancia que tiene el correcto manejo de la información para el desarrollo científico, tecnológico y cultural del país.

Como ha sido un objetivo de la Feria del Libro de Medellín crear un espacio para que se reúnan a discutir sobre los alcances de su sector, los profesionales del libro, entre ellos los bibliotecólogos que ya por tercera vez nos acompañan, saludamos de manera muy especial a todos los egresados de la Escuela Interamericana de Bibliotecología y les invitamos de manera permanente para que nos acompañen en nuestra feria y clausuramos este certamen con un agradecimiento en nombre de la Cámara Colombiana del Libro y del Palacio de Exposiciones y Convenciones de Medellín por ayudarnos a engrandecerla.